

LC Furttal ZH-Nord

## Wettkampf-Endspurt vor der Sommerpause

### **Winterthur: KidsCup-Kantonalfinal**

Gleich zwei U12-Athletinnen vom LC Furttal ZH-Nord qualifizierten sich für den KidsCup-Kantonalfinal in Winterthur. Die 35 besten Athletinnen pro Jahrgang konnten am Kantonalfinal teilnehmen.

Malin Müller kam in Winterthur am Schluss des KidsCup-Dreikampfes (60m-Sprint, Weitsprung und Ballwurf) auf den 13. Rang. Ihre Teamkollegin Aline Völkle wurde Zwanzigste. Beide Athletinnen zeigten einen guten Wettkampf. Highlight war der Weitsprung: sie sprangen so weit wie noch nie. Malin Müller erreichte 3,99m, Aline Völkle sprang 3,98m weit.